

Eine neue Damen-Freizeitmannschaft

NEUSTADT: Beim TSV Neustadt/Donau gibt es etwas Neues: „Seit dem 9. Mai haben auch wir eine Damen-Freizeitmannschaft. Zur Zeit spielen zwölf Mädels im Alter von 14 bis 24 Jahren bei uns Fußball“, sagt Johannes Danker. Trainiert wird montags von 19 bis 20.30 Uhr und donnerstags von 19 bis 20.30 Uhr (am Donnerstag in

der letzten halben Stunde immer mit gelernter Fitnesstrainerin) in der Regensburger Straße 40 in Neustadt/Donau. Wer Spaß am Fußball hat, und sich angesprochen fühlt und in Neustadt/Donau und Umgebung wohnt, kommt zum Training vorbei oder kontaktiert für weitere Infos DankerJohannes@web.de. (wk/Foto: pm)

